

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le groupe Coldplayed sera à la Fête de la musique

Propos recueillis par Suzanne Berger



Coldplayed propose un spectacle unique de sons pop-rock et de lumières colorées. Un show qui n'est pas sans rappeler celui de Coldplay. Photo Le Pacbo

Coldplay est un groupe de pop-rock britannique originaire de Londres, formé en 1996 autour de Chris Martin. La notoriété de la formation est rapidement devenue mondiale. C'est en assistant à leur concert que le créateur de Coldplayed a eu l'idée de monter un groupe pour leur rendre hommage. Explications avec Pierre Delcambre, porte-parole, chanteur, guitariste et pianiste de la formation musicale.

Pierre Delcambre, pouvez-vous nous en dire plus sur Coldplayed ?

« Créé en 2013, le groupe français Coldplayed est constitué de cinq personnes. Je suis à la fois chanteur, guitariste et pianiste, Éric Bricout est à la guitare, à la basse et aux chœurs, David Biset est à la guitare et aux chœurs, Mattéo Rigaux à la batterie et aux chœurs, et Anne-Sophie Cartière chante dans les duos, ce qui lui permet de reprendre avec talent des airs de Rihanna et Beyoncé. Tous ces artistes sont originaires des Hauts-de-France. Il faut parler aussi du reste de notre équipe : Frédéric Boutenot est le régisseur de plateau, Maxime Ducamps l'éclairagiste et Manuel Gautier l'ingénieur son. »

Quels genres de musique et de spectacle proposez-vous ?

« Le groupe recrée le son authentique de Coldplay, pour offrir au public une expérience immersive dans l'univers coloré et positif de ce groupe mythique. C'est un spectacle qui s'apprécie à la fois avec le son et l'image, autour d'une interaction avec le public, d'une ambiance festive. Coldplayed se caractérise par sa polyvalence, la recherche constante de nouveaux sons, toujours dans l'état d'esprit de Coldplay. »

Quel est votre programme actuel ?

« Le 24 avril, nous avons joué devant une salle de 15 000 personnes à Trélazé, près d'Angers (Maine-et-Loire). Le 14 juin, nous serons au premier festival de Wallers-Arenberg (Nord) près de Valenciennes, le 20 juin à Saint-Quentin-Fallavier, le 27 juin le Longué-Jumelles en Anjou (Maine-et-Loire) et le 29 juin à Tarare (Rhône). En tout, nous avons une tournée de 30 villes jusqu'en novembre, nous sillonnons toute la France. Par exemple, le 12 août, nous jouerons au Lavandou (Var), devant 15 000 personnes. »

Et vous serez à Creys-Mépieu le samedi 21 juin. Qu'allez-vous interpréter dans la commune ?

« Nous allons jouer tous les gros tubes de Coldplay, comme *The Scientist*, *Violet Hill*, *Viva la Vida* ou *Paradise*. Nous allons offrir au public un festival de sons, de lumières colorées et d'ondes positives. »

La Fête de la musique est organisée par la commune de Creys-Mépieu avec la participation du Sou des écoles et de l'USCM Football. Au programme : 19 heures, Donna Angel ; en deuxième partie de soirée, Covertramp ; en troisième partie Coldplayed.